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Dr. Brockmann spricht die sinnlose Zerstörung von Grabsteinen auf dem Friedhof 
an, was auch schon in der Fraktion angesprochen wurde. Die Steine könnte man 
doch sammeln und zu einer Mauer aufstapeln.
Frau Huschke antwortet, dass die Steine ordnungsgemäß entsorgt werden und für 
den Transport zerkleinert werden müssen. Sie wird aber mit der Friedhofsverwal-
tung zu der Angelegenheit sprechen. Auch weist sie darauf hin, das die Aufschich-
tung einer Mauer aus Sicherheitsgründen bedenklich ist.

Herr Ullerich freut sich darüber, dass im Stadtgebiet 2 Schandflecke verschwunden 
sind, der abgebrannte Speicher und die ehemalige Konsumbaracke. Das Problem 
mit der Hecke in Büttlingen, wurde von der Verwaltung bearbeitet.  Zur geplanten 
Sanierung des Fliederweges wurde informiert, dass die Einwohner dieses ablehnten, 
das wurde falsch wiedergegeben. Ihm ist bekannt, dass die Anlieger des Hamburger 
Berges nichts für die neue Straße zahlen mussten.

Herr Neumann fragt an, ob die Fällung der Pappeln auf dem Grundstück der ehema-
ligen Farbe & Glas GmbH genehmigt wurde, Herr Nordengrün bejahte dieses und 
begründete die Fällerlaubnis.

Herr Nordengrün informiert über das Vorhaben, auf der Bürgerwiese 10 neue rot 
blühende Kastanien  im nächsten Jahr zu pflanzen. Damit schließen wir die alte Bau-
mallee und schaffen Ersatz für die zu fällenden kranken Bäume.

Herr Erdmann informiert, dass er Mitglied im Seniorenbeirat geworden ist und im In-
teresse der älteren Einwohner das neue Verkehrskonzept ablehnt und Herrn Bentin 
von der Bürgerinitiative Recht gibt. 
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